



## Les Cordées du sport 2023 - CREPS de Poitiers

publié le 23/01/2023 - mis à jour le 09/03/2023

Les jeunes sportifs des Pôles Espoirs Basket et Tennis de table de Poitiers et collégiens au Collège François Rabelais ont rencontré leurs aînés dans le cadre de "Cordées du sport".

Cette rencontre s'est déroulée au CREPS de Poitiers, le lundi 16 janvier en présence de Claire Bren, championne du monde de Canoë-Kayak.



Les jeunes sportifs rencontrent leurs aînés au CREPS de Vouneuil-sous-Biard (Video Youtube)